





Pero los gitanos, pueblo nómada y errante, sirvieron de puente. Y de enlace, entre todas las influencias que construían el flamenco y fueron los primeros en dedicarse al flamenco para ganar algo de dinerito, de modo que con el tiempo acabaron convirtiéndose en los principales profesionales del arte flamenco. Pero no puede decirse que únicamente fueran los gitanos sus principales creadores, ya que en muchos otros lados del mundo hay gitanos, y no saben nada de nada del flamenco, pero fueron los creadores de muchos de sus cantes.





